



## Kampfsportverein Weißenhorn e.V.

### Schnupperkurs Allkampf Taekwondo

Sie wollen fit bleiben und dabei in die faszinierende Welt der asiatischen Kampfkünste eintauchen?

Sie möchten Ihre Körperhaltung, Reaktion und Beweglichkeit verbessern? Sie interessieren sich für effektive Techniken zur Selbstverteidigung? Dann ist Allkampf Taekwondo der richtige Sport für Sie.

Allkampf ist ein Selbstverteidigungssystem, zusammengesetzt aus den effektivsten Elementen verschiedener Kampfsportarten wie Karate, Judo, Taekwondo, Kung Fu, Jiu Jitsu.

Allkampf-Jitsu und gilt als ideale Sportalternative für Mädchen, Frauen und selbstverständlich auch für Männer bis ins Seniorenalter.

An 8 Übungsabenden können Sie diesen Sport ganz unverbindlich testen.

Beginn ist am **Dienstag, den 03.03.2020 um 19 Uhr** in Weißenhorn, Dreifachturnhalle bei der Mittelschule. Auch ein späterer Einstieg ist jederzeit möglich.

Anmeldung bei der VHS Neu-Ulm Tel. **07303-41200** oder einfach um 19.00 Uhr ins Training kommen.

Weitere Infos auch unter Tel.07309/2870 oder [www.ksv-weissenhorn.de](http://www.ksv-weissenhorn.de)



FOTO: GEORG OTT

gutes Stück Kuchen in geselliger Runde. Gerne dürfen Sie auch Freunde und Bekannte mitbringen. Wir bilden Fahrge-meinschaften.

**Treffpunkt alter Busparkplatz 13.30 Uhr**

Rückfahrt ca. 17 Uhr.

Anmeldung bis 6. März bei Barbara Zimmermann 07309/928975 oder [bzimmermann@gmx.net](mailto:bzimmermann@gmx.net), Claudia Gourmet 07309/5109 oder [clgourmet@web.de](mailto:clgourmet@web.de)



## Kindersportschule Weißenhorn (KiSS)

Babys in Bewegung (BiB)  
mit allen Sinnen

### Neue Kurse im April 2020:



FOTO: KINDERSPORTSCHULE  
WEISSENHORN (KiSS)

Babys erobern sich durch Bewegung und Sinneswahrnehmung die Welt. BiB unterstützt und begleitet die Babys in ihren einzelnen Entwicklungsphasen durch adäquate Bewegungsanregungen.

Die **neuen BiB Kurse beginnen am 22. April 2020** und werden in zwei entwicklungs- und altersspezifischen Gruppen BiB I und BiB II einmal pro Woche für jeweils 60 Minuten (8 Einheiten) in der TSV Halle in Weißenhorn angeboten.

- **BiB I (3 - 7/8 Monate):** Mittwoch 9.00 – 10.00 Uhr
- **BiB II (8/9 – ca. 12 Monate):** Mittwoch 10.15 – 11.15 Uhr

Die BiB-Gruppen werden von unserer KiSS-Sportfachkraft mit Zusatzzertifikat „DTB-Kursleiter/in Babys in Bewegung – mit allen Sinnen“ geleitet. Weitere Informationen zu den BiB

**Weißenhorns Stadtanzeiger**  
21.02.2020 Nr. 8/20 Seite 28-29

Anmeldungen per E-Mail an [Raif.Bader@tsv.kiss-weissenhorn.de](mailto:Raif.Bader@tsv.kiss-weissenhorn.de).



## Katholischer Deutscher Frauenbund

Einladung zu einem kleinen  
Ausflug in die Welt der Kunst

Liebe Damen, liebe Kunstinteressierte,  
am Samstag, **14. März** möchten wir Sie zu einem besonderen, kleinen Ausflug einladen. Wir besuchen die **Galerie Kunstkunst** in Zaiertshofen, wo *Claudia Gourmet* Werke ausstellt, welche in einer besonderen Gestaltungstechnik im Freistil mit Acryl gemalt sind. Holzdrucke in verschiedenen Farben von *Klaus Seidelmann* sowie künstlerisch gestaltete Holzobjekte des Galeristen *Joachim Herzer* sind ebenfalls zu sehen. Danach lassen wir uns im Café des Glaserhofs zu einem Tässchen Kaffee oder Tee nieder und genießen ein



## Männergesangsverein Liederkrantz 1836 Weißenhorn e.V.

Begeisterung und viel Beifall  
bei der Liederkrantz-Fasnacht

Am vergangenen Samstag lud der Liederkrantz wieder zu seiner Fasnachtssitzung ins Habis ein, wo gefeiert, gelacht und natürlich sehr viel gesungen wurde.

Vorsitzender Paul Silberbaur eröffnete mit einem schwäbischen Mundart-Gedicht und brachte dann mit Weißenhorer Fastnachts-Sprüchla alle Besucher gleich auf Temperatur. Den Reigen der Vorträge eröffnete Vereins-Vize Reinhard Ihle. Schon bekannt durch seine früheren Beiträge in nieder-

bayerischem Dialekt hatte er diesmal die biblische Geschichte von Jonas und dessen Rettung aus den Fluten des Meeres durch den Waal ausgesucht. Ihm folgte Chorleiterin Mary Sukale mit ihren drei Kindern, die zwei ganz herzerfrischende Gesangseinlagen vorbereitet hatten und damit für einen Höhepunkt des Abends sorgten.

Mit netten Notizen aus seinen ersten Jahren hier in Weißenhorn führte der Ehrenvorsitzende Albert Britten zurück in das Leben im Städtle vor fast 70 Jahren. Passend dazu verriet im Anschluss Paul Silberbauer die zu seinem ersten Beichten gemachten Notizen über seine damaligen Sünden. Ganz zeitaktuell war dagegen der Vortrag von Anton Happ, der aus der „Lehrstunde über Coolness“ berichtete, um „total cool“ in unserer Gesellschaft auftreten zu können.

Ein weiterer Höhepunkt war dann die Gesangseinlage von Stadtpfarrer Hartmann, der mit selbstgeschriebenen Versen das Leben im Städtle, im Liederkranz und auch das seines Vorsitzenden aufs Trefflichste vortrug und dafür stürmischen Beifall erntete. Günter Dobrzewski berichtete nach einem russischen Liedvortrag von einem Ausflug seiner Eltern in der Großstadt Ulm, die er dank des modernen Handys wieder „auf den rechten Weg“ bringen konnte. Zum Schluss erzählte Matthias van Velsen auf sehr launige Art von „Tante Gertrud“, die ihm (als noch echtem Junggesellen) wohlgemeinte Verhaltensregeln gegenüber des anderen Geschlechts vermitteln wollte.

Zwischen den Einlagen luden Mary Sukale und Matthias van Velsen mit Musik und Liedern zum gemeinsamen Singen ein und sorgten so für anhaltende Stimmung.

Schließlich endete zu später Stunde wieder mal eine beeindruckende Liederkranz-Fasnacht.

Sänger begrüßen, was den eingeschlagenen Erfolgskurs des Männerchores bestätigt.

2020 wird der MGV Hegelhofen 70 Jahre jung. Das nehmen die Sänger zum Anlass um das Jahr über dieses Jubiläum mit ganz unterschiedlichen Aktionen zu feiern. Man darf gespannt sein, was da musikalisch und veranstaltungsmäßig alles geboten wird. Am 10. Oktober 2020 wird es einen großen Festabend in der Stadthalle in Weißenhorn geben, am Sonntag, den 17. Mai veranstaltet der MGV für die Kinder ein „Entenrennen auf der Roth“ und für das alljährliche Weinfest im September sind auch Überraschungen geplant, um nur ein paar Hinweise zu geben.

Eine weitere Besonderheit des kurzweiligen Abends war die einstimmige Wahl des Sängers Gerhard Kuhn zum Ehrenmitglied des MGV Hegelhofen. Gerhard Kuhn singt aktiv im Hegelhofer Männerchor seit 1965, also bereits seit 55 Jahren. Er gehört zu den fleißigsten Sängern und hat seinen MGV auch über 22 Jahre als Mitglied der Vorstandschaft unterstützt. Auch für seine sonstige vielseitige Arbeitsunterstützung bedankten sich die Sänger mit dieser Ehrung.



## Rothalgau Weißenhorn gegr. 1910

### Rundwettkampf Luftgewehr-Auflage



JC GOURMET, W. LINKE, KH DANGEL, A. MAGER, M. DANGEL, M. HANUS, JM WEITHMANN, A. MOLL, A. BADER, M. MERK

FOTO: ROTHALGAU WEISSENHORN

## Männergesangverein Hegelhofen

### Männergesangverein Hegelhofen weiter auf Erfolgskurs



VORSTAND NIKOLAUS HERTLE ERNENNT GERHARD KUHN ZUM NEUEN  
EHRENMITGLIED

FOTO: NIKOLAUS HERTLE

Am vergangenen Wochenende führte der MGV Hegelhofen seine alljährliche Jahreshauptversammlung durch. Wieder einmal konnte der Vorsitzende Nikolaus Hertle drei neue

Die 5. Runde fand am 16.01.2020 in Hittistetten/Witzighausen statt.

Diejenige, die gedacht haben, man könnte ihn entthronen, haben sich getäuscht. „The Rock“ steht noch fest in der Brandung. Alle Versuche, den vorderen Platz zu übernehmen, sind fehlgeschlagen.

Karl Heinz Dangel (Weißenhorn) konnte mit (314,2) Ringen den 1. Platz verteidigen. Der 2. ging an Marianne Hanus (Hittistetten) mit (314,0) Ringen und der 3. an Jean-Claude Gourmet (Weißenhorn) mit (313,7) Ringen. Die Mannschaft aus (Weißenhorn 1) mit KH.Dangel (314,2), JC.Gourmet (313,7)